



URASCE - Challenge Régional de Pétanque 14 juin 2014 – Chinon – Indre-et-Loire

Après une mise en place aidée de tous, les participants au challenge régional de pétanque ont été accueillis par des viennoiseries, café ou thé accompagnés d'un sac de bienvenus.

Le soleil et une température clémente nous ont accompagné tout au long de cette journée.

16 équipes / 3 départements étaient représentés : 18, 28 et 37

Repas « champêtre » à l'ombre des platanes, bercé par les clapotis de la Vienne, le challenge s'est déroulé toute la journée dans une ambiance « bon enfant » et très conviviale.

Merci à tous et bravo...

Le podium : DUC Denis et GUIVARCH Lionel / ASCE 37
JARDIN Dominique et CHARLOTIN Philippe / ASCE 28
LEJOLLY Maryse et CHASLES Joël / ASCE 28

